

Polres Kediri Gencar Lakukan Program Jumat Curhat Tampung Aspirasi Masyarakat

Prijo Atmodjo - KEDIRI.JURNALIS.ID

Mar 3, 2023 - 11:45



KEDIRI - Polres Kediri mengadakan kegiatan Jumat Curhat. Program Jumat Curhat ini diadakan untuk mengedepankan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif.

Kegiatan Jumat Curhat kali ini digelar di Warunk Mooo Dusun Kacangan Desa/Kecamatan Kandangan Kabupaten Kediri, Jumat (3/3/2023).

Dalam acara tersebut hadir Kasat Reskrim Polres Kediri AKP Rizkika Atmadha Putra S.I.K, dan Pejabat Utama Polres Kediri.

Selain itu turut hadir, Muspika, Kepala Desa, tokoh agama, tokoh masyarakat dan perguruan silat se Kecamatan Kandangan.

Acara Jumat Curhat ini mendapat apresiasi dari tokoh agama dari pendeta Yosia Prasetianto. Pasalnya Jumat curhat ini sangatlah bagus agar masyarakat menyampaikan keluh kesah secara langsung.

Ia berharap Jumat Curhat bisa diadakan di tempat lainnya seperti tempat ibadah Pura, Gereja dan Masjid.

Kegiatan Jumat Curhat ini dilaksanakan untuk mendengar langsung curahan hati (curhat) dan aduan warga, terkait dengan pelayanan kepolisian.

Kasat Reskrim Polres Kediri AKP Rizkika Atmadha Putra S.I.K, mengatakan, dalam acara tersebut berbagai pertanyaan disampaikan oleh masyarakat.

"Ada dari salah satu perguruan silat mau mengadakan latihan bersama antar perguruan silat. Untuk latihan bersama ini masih di godok atau dalam pembahasan,"kata AKP Rizkika.

Selain itu, AKP Rizkika menyampaikan, keluhan dari masyarakat terkait perpanjangan atau pembuatan SIM baru. Saat ini, masyarakat bisa membuat dan memperpanjang SIM dimanapun lokasinya asalkan sudah mempunyai E-KTP.

"Sekarang perpanjangan dan pembuatan SIM tidak harus di Polres Kediri, bisa di seluruh Indonesia," ucap Kasat Reskrim.

Kasat Reskrim mengungkapkan, masyarakat juga menanyakan terkait restorative justice. Untuk terkait restoran justice ada mekanisme yang harus dilalui.

"Untuk restorative justice ini ada mekanisme dan melihat perkaranya," ungkap AKP Rizkika.

Dalam acara Jumat Curhat ini juga digelar vaksinasi untuk masyarakat. Masyarakat sangat antusias mengikuti vaksin.